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A senadora Marisa Serrano (PSDB-MS) recebeu os técnicos da Agência Nacional de Águas, ANA, 

em seu gabinete no Senado. Antônio Félix Domingues, Mauri Pereira, Humberto Alves vieram pedir 

o apoio da tucana para implementação do acordo bilateral Brasil-Paraguai da bacia hidrográfica do 

Rio APA (https://www2.mre.gov.br/dai/b_parg_193_5817.htm). 

 

A senadora, nascida em Bela Vista (MS) e integrante do Parlamento do Mercosul, garantiu que vai 

atuar politicamente para mobilizar os governos federal e estadual a fim de instalar as três sedes 

necessárias para viabilizar a fiscalização e a realização dos projetos necessário à região. As sedes 

deverão ser instaladas em Brasília, em Bela Vista (MS) e em Bella Vista (Paraguai). As duas últimas 

serão sedes operacionais. 

 

O acordo internacional visa preservar o Rio APA, por meio do desenvolvimento sustentável e da 

gestão integrada da bacia hidrográfica. As ações serão voltadas para a conservação, proteção e uso 

racional dos recursos hídricos, da fauna e da flora. 

 

O acordo já foi aprovado nos Congressos dos dois países e assinado pelos chanceleres do Brasil e 

do Paraguai. 

 

“Este foi o primeiro acordo internacional que trata de águas transfronteiriças assinado depois da 

edição da nova Lei das Águas. Pode servir de exemplo para outros acordos que ainda estão em 

tramitação no Brasil e nos países vizinhos, por isso é tão importante tirá-lo do papel”, afirmou Marisa 

Serrano. 

 

_____________________ 

 



 

Senadora del Brasil, estará ayudando para el cumplimiento del acuerdo binacional de la 

cuenca del Apa. 

 

La Senadora Marisa Serrano (PSDB-MS), recibió a técnicos de la Agencia Nacional de Aguas (ANA) 

del Brasil, en su gabinete del Senado 

en Brasília.  Antonio Félix Domíngues, Mauri Pereira, Humberto Alves, fueron a solicitar el apoyo de 

la legisladora para el cumplimiento del acuerdo bilateral entre Brasil-Paraguay de la cuenca 

hidrográfica del Río Apa. 

 

La Senadora nacida en Bela Vista Mato Grosso Sur, ciudad afectada a la cuenca, es integrante del 

Parlamento del Mercosur, confirmó que trabajará políticamente para movilizar a los gobiernos 

federal y estadual del brasil a fin de instalar las tres sedes necesárias para viabilizar la fiscalización y 

la realización de los proyectos necesários  para la región. 

 

Las sedes deberán ser instaladas en Brasília, en Bela Vista Br. y Bella Vista Norte Py. Las dos 

últimas servirán como sedes operacionales. 

 

El Acuerdo Internacional tiene como fin preservar el Río Apa a través del desarrollo sustentable de 

la Gestión Integrada del Cuenca Hidrográfica. En el uso racional de los recursos hídricos y su fauna 

y flora. 

 

El Acuerdo ya fué aprobado en los Congresos de los dos países y firmados por los Cancilleres del 

Brasil y del Paraguay, respectivamente. 

 

La Senadora Marisa Serrano manifestó que fué el primer acuerdo internacional que trata de aguas 

transfonterizas, firmado después de la aparición de la nueva Ley de Aguas en Brasil y que puede 

servir de ejemplo para los otros acuerdos, que todavía está en trámites en el Brasil y en los 

países  vecinos, por eso es importante, manifestó. 
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